

El Telecable gana al Igualada y mete presión al líder

HOCKEY SOBRE PATINES

Dos goles de Marta Piquero en la primera mitad y uno de Sara Rocés resolvieron un intenso encuentro

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Telecable logró ante el

Igualada (3-0) su quinta victoria de la temporada con la que se afianza en el segundo de la tabla en la OK Liga Femenina y mete presión al líder Vila-Sana, en un partido en el que le costó abrir el cerrojo de las catalanas.

Al conjunto fabril le costó abrir a Laia Navarrete hasta que al filo del descanso, tras una jugada de Sara Rocés, que colgó la

3-0

TELECABLE - IGUALADA

Telecable Hockey: Fernanda Hidalgo, Marta Piquero, Sara Rocés, Ana Catarina, María Igualada -cinco inicial-, Sara Lolo, Judith Cobián, Angy Fernández y Ainara Anido.

Igualada: Laia Navarrete, Silvia Jurado, Aida Mas, Gina Balcells, Carla Claramunt -cinco inicial-, Arián Marín, Mar Bricolite, Maura Santo y Laura Crespo.

Goles: 1-0: m. 22, Marta Piquero. 2-0: m. 25, Marta Piquero. 3-0: m. 45, Sara Rocés.

Árbitros: Luis Mier. Mostró tarjeta azul a Carla Claramunt.

Incidencias: partido de la séptima jornada de la OK Liga Femenina. Unos 350 espectadores en el polideportivo de Matajove.

vió al fondo de la red. El gol dio tranquilidad a las gijonesas, que seguían buscando un nuevo tanto. Así, un tiro de Sara Rocés se estrelló en el palo y el rechace lo paró una jugadora del quinteto catalán con el patín y la rodilla en el suelo. El colegiado señaló penalti, que transformó Marta Piquero para llegarse con dos goles de ventaja al descanso.

El paso por vestuarios no cambió las tácticas de los equipos. El cuadro catalán apostó su juego a una buena defensa y salidas rápidas a la contra, mientras que el Telecable, lejos de especular con el resultado, persiguió la portería contraria con mucho juego colectivo. Pero nuevamente se encontró con las intervenciones de Laia Navarrete. A cinco del final, Sara Rocés, la máxima realizadora de la OK Liga, hizo el tercero de un equipo gijónes que el miércoles visita al San Cugat antes del parón del Europeo.

Tres jugadoras al Europeo

Tres jugadoras del Telecable Hockey estarán en el Europeo. Pudieron ser incluso cuatro al haber estado en los entrenamientos del equipo nacional absoluto Nuria Almeida. Las convocadas del conjunto gijónes por el seleccionador nacional Ricard Muñoz son la capitana Sara González Lolo, la goleadora Sara Rocés y Marta González Piquero.

Tras colgarse la plata en el Mundial de Argentina 2022, el equipo femenino más laureado del deporte español defenderá en Olot, del 4 al 9 de diciembre, el título logrado en Portugal hace dos años.

Carreño, operado en Madrid del codo, será baja entre tres y cuatro meses

TENIS

J. L. C. El 2023 está camino de convertirse en el año más duro para Pablo Carreño, pese a que casi le retira del tenis una hernia discal hace más de una década. Desde noviembre de 2022, tras capitanear al equipo español en la Davis en Málaga, empezó a tener molestias en el codo. En marzo, en Indian Wells se confirmó la rotura del tendón.

Estuvo ocho meses parado, tras intentar poner remedio con visitas a varios médicos. Reapareció en octubre en los 'challenges' de Málaga y Alicante, pero recayó de nuevo de su dolencia.

A la desesperada se puso en manos del doctor asturiano Samuel Antuña, en la Clínica Rubber Internacional de Madrid como publicó EL COMERCIO el pasado 24 de octubre. Le operó anteaer y el tenista gijónes, que estará parado entre tres y cuatro meses, puso ya rumbo ayer a su domicilio de Barcelona. Antuña le reparó un tendón del codo, en el que había una zona en la que no estaba insertado el hueso y provocaba el dolor en la muñeca.



Pablo Carreño



Sara Rocés intenta anotar en una buena posición, cerca de la portería. J. M. PARDO

El Grupo sucumbe en el Braulio García ante el líder La Laguna

VOLEIBOL FEMENINO

Las grupistas ganaron con solvencia el primer set, pero las canarias remontaron y superaron con creces a las locales

J. C. A.

GIJÓN. El equipo de Superliga Femenina 2 del Grupo cayó ante el líder, por 1-3, pese a que tuvo un buen inicio de partido.

Las grupistas, con Paula Lorenzana como destacada, dominaron con solvencia el primer set, con tanteos de 17-12 y 22-15, para terminar haciéndose con el juego por un claro 25-21. Sin embargo, en la segunda manga, el poder ofensivo y el bloqueo de las canarias igualaron el encuentro con 19-25 para las isleñas.

GRUPO COVADONGA 1
LA LAGUNA 3

Grupo Covadonga: Ariana Morán, Sara García, Alicia Alonso, Marina Blanco, Claudia Cudeiro, Paula Lorenzana -seis inicial-, Paula Fernández y María Martín (líberos), Lidia Arias, Ana Rodríguez.

La Laguna: Rosella, Vázquez, Fernández da Silva, Loch, Morozova, Ortiz -seis inicial-, Viera y González (líberos) y Bini-melís.

Parciales: 25-21 (26 minutos), 19-25 (24 minutos), 20-25 (24 minutos) y 11-25 (20 minutos).

Árbitros: Jesús Gallego (Madrid) y Pedro Pidal (Asturias).

Incidencias: Quinta jornada de la Superliga Femenina 2. Unos 200 espectadores en el Braulio García.

En el tercer set, las gijonesas quisieron, pero no pudieron ante un 'seis' canario que demostró la razón de ser el equipo que enca-



Ariana Morán coloca el balón a Claudia Cudeiro. J. M. PARDO

beza la tabla (hasta ayer era segundo) para llevarse con una gran superioridad el juego (20-25).

En el cuarto set, las de Saúl Pérez apenas inquietaron a La Laguna que cerró el partido con una comodidad por 11-25.

Primera victoria del Oviedo

En la misma categoría, el Oviedo logró en la cancha del Ourense la primera victoria de la temporada, por 2-3. Un importante paso para alcanzar su objetivo de la permanencia.

Tercer triunfo seguido del Cid Jovellanos, que hoy se mide al Extremadura

VOLEIBOL MASCULINO

J. F. El Cid Jovellanos continúa imparable en este arranque de la temporada en la Superliga Masculina 2 de la que es líder de forma provisional.

Logró ayer, en La Tejerona contra el Valladolid, por 3-1 (24-26, 25-21, 25-18 y 25-22), su tercera victoria consecutiva de la temporada a la espera de enfrentarse hoy, sin apenas descanso al Extremadura, en partido adelantado de la octava fecha del calendario. El choque se jugará a las doce de este mediodía en La Arena.

Los jovellanistas en el duelo de ayer formaron con Zambrano, Carrera, Meléndez, Elvis, Curro y Moracho, además de Brais como líbero. El ataque por las alas y el centro, junto al saque, fueron decisivos.